Communiqué

Ædifica annonce un leadership renouvelé pour sa pratique en architecture

Montréal, le 1^{er} novembre 2023 — Ædifica, l'agence d'architecture, de design et d'urbanisme, est heureuse d'annoncer la nomination d'un nouveau quatuor à la barre de sa pratique d'architecture. Ainsi, Hugues Daly et Patrick Bernier sont nommés Vice-président – Architecture et seront appuyés par Benoît Laurion et François Massicotte comme Directeur- Architecture, contribuant ainsi à consolider le leadership de l'entreprise dans ce champ d'expertise, tout en dynamisant le soutien à l'innovation et le développement des compétences créatives et techniques, en synergie avec son plan stratégique et sa croissance.

Collectivement, ces leaders ont œuvré dans certains des plus importants projets privés et publics d'ici, notamment dans les secteurs de l'habitation, de l'éducation, de la culture, de la santé, des sports et du divertissement et des grands projets à usage-mixte. L'amalgame de leur expertise, de leur savoir-faire et leur expérience sont de puissants leviers pour soutenir la mission d'Ædifica, soit de créer des espaces durables, carboneutres et inspirants qui enrichissent la vie humaine, de façon à avoir une incidence positive sur les gens, les communautés et la planète.

« Ces quatre leaders chevronnés se démarquent par leur contribution exceptionnelle à notre pratique professionnelle, tant par leur implication envers l'excellence du cadre bâti à travers les projets réalisés, mais aussi par l'impact qu'ils ont au quotidien en maximisant les synergies entre nos clients et nos talents. Ils incarnent parfaitement notre approche qui mise sur la collaboration et la multidisciplinarité comme lieux fertiles de solutions différenciés et d'innovation » a souligné Jean-Pierre Généreux, Président et chef de la direction.

Ces architectes ont tous contribué de manière significative au développement, au rayonnement et à la gestion des talents de la firme et permettront de finement assurer la poursuite de l'excellence en conception-réalisation, tout en assurant une continuité solide et pérenne dans la prestation des services de la firme.

À propos d'Ædifica

Fondé en 1985, Ædifica est un collectif diversifié dont la volonté est d'enrichir la vie humaine par la création de lieux durables, carboneutres et inspirants. Ædifica crée des expériences mémorables pour ses clients, les utilisateurs et les communautés engagées à vivre sur une planète saine.

Ses principaux secteurs d'activité sont : les environnements de travail, le commerce de détail, l'hôtellerie, l'habitation, l'usage-mixte, l'éducation, la culture, la santé, le sport et les transports/mobilité. Les principaux services offerts sont le développement durable, l'architecture, l'aménagement intérieur, l'urbanisme et l'ingénierie.

aedifica.com

Pour plus d'informations :

Gabriel Tourangeau
Directeur, communications de marque et marketing
Ædifica
gtourangeau@aedifica.com
514-295-5003

